

Día de la Bandera del Ecuador

¿Sabías que la actual Bandera Nacional no ha sido la única que hemos tenido a lo largo de nuestra historia?

Nuestro país ha tenido varias banderas, desde las primeras batallas que se libraron para conseguir la libertad y la independencia.

La Bandera actual está vigente desde 1900. Tiene tres colores: amarillo, azul y rojo en franjas horizontales. La amarilla mide el doble de las otras dos. En el centro, consta el Escudo Nacional.

Cada color de la Bandera tiene un significado:



Une con líneas el color con su significado:

El amarillo

Representa la sangre vertida por nuestros héroes que nos legaron la patria y la libertad.

El azul

El oro, la abundante riqueza de la agricultura y los grandes recursos de que está dotado el país.

El rojo

Simboliza el océano; también el claro y limpio cielo ecuatoriano.

Lee y escucha el Himno a la Bandera:



Himno a la Bandera

Letra: Ángel Rivadeneira Pérez

Por Dios juro, sagrada Bandera,
en el aire, en el mar y en la tierra
en la paz y en la horrosoa guerra
defenderte hasta airoso morir. (BIS)

Si extranjera ambición algún dia
ultrajarte pretende, atrevida,
perderemos gustosos la vida
para hacerte lucir con honor.

Y tú misma serás fortaleza
y sabremos romper las cadenas,
y sentimos correr por las venas
del gran Sueño, su sangre y valor.

¿Qué significado tiene para ti la Tercera estrofa?

Cuando conmemoramos alguna fiesta cívica debemos ubicar la Bandera en un lugar visible de nuestras casas, edificios públicos, embajadas y oficinas de las Fuerzas Armadas.

Iza la bandera el sábado 26 de septiembre, si no tienes una dibuja/pinta y colócala en un lugar visible.